



# 長小だより

令和4年1月7日

一月



## 2022年、 新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、希望あふれる新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年も、子どもたちの健やかな成長を願って、教職員一同、力を合わせて頑張ります。ご支援のほど、よろしくお願いいたします。



さて、昨年は、1年遅れで東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。コロナ禍ではありましたが、数々の種目において、日本人が活躍して、人々に希望と勇気、そして、感動をもたらしました。また一方では、地震や集中豪雨など、自然災害に見舞われた年でもありました。今もなお、災害により被災された皆さまには、被災地の一日も早い復旧、復興を祈るばかりです。そして、2022年は、どんな年になるでしょうか。

今年は、寅年、36年に一度の「五黄の寅」とも呼ばれる最強の運勢が期待できる年でもあります。寅は「蟻(みみず)」に通じていて、作物の実りを助けるミミズが土の中を動くイメージから「新しく動き始めた段階」という意味があります。また、干支でいえば3番目にあたり周期の始めなので「誕生」を、陰陽五行説では木の陽に属していることから「大きな成長」を表しています。このことから、2022年はいよいよ厳しい冬を超えて新たな成長に向けて動き出す段階に入る希望に満ちた1年になると考えられます。コツコツと努力してきたことが少しずつ実り、成果となって表れてくる、そのような飛躍の年にしたいものです。

3学期は、1年間の中で最も短い学期です。日没が早く、子どもたちが登校する日数も少ないため、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるように、月日の流れがより早く感じられる時期です。そうした時期ではありますが、学習面や生活面でのまとめ、次学年への準備など、子どもたちにとっては大切な3ヶ月です。一日一日を大切に過ごし、地に足をつけて物事に取り組むことができるよう、子どもたちを支援して参ります。今学期も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



(文責 校長 森田浩基)

### 行事予定

- |                  |  |
|------------------|--|
| 7 (金) 始業式        | 11 (火) 給食開始 体力向上月間                       |
| 13 (木) 学力テスト 委員会 | 14 (金) 口座振替日 読み聞かせ<br>避難訓練 スクールカウンセラー来校日 |
| 17 (月) 4年そろばん教室  | 20 (木) 6年和太鼓体験                           |
| 27 (木) 代表委員会     | 31 (月) 朝会 児童会選挙公示                        |



※ 既にお知らせした通り、新型コロナウイルス感染症予防のため、今年度も、持久走大会は実施しません。記録会に向けて、11日(火)より、各学級で体育の時間に長距離走に取り組みます。1月の健康チェックカードに「記録測定に参加」という項目が追加されています。お子さんの体調を確認のうえ、記入をお願いします。

インフルエンザや胃腸かぜが流行する時期です。新型コロナウイルス感染症とあわせて、家庭でも予防をお願いいたします。

球技大会は中止となりましたが、11月20日(土)、12月11日(土)にサッカー部とバスケットボール部が練習試合を行いました。また、22日(水)には、金管バンド部の演奏会がありました。6年生は新型コロナウイルスの影響により、2年間、満身に練習することがかなわなかった学年です。しかし、その状況に負けることなく、3年間頑張ってきました。この経験を今後にかしてほしいと思います。これまで支援くださった保護者の皆様ありがとうございました。



○お知らせ

1月より、ペーパーレス化のためホームページでの掲載のみとなります。よろしくお願い致します。